

Pronostican crecimiento del 4% en la industria de la construcción

Un análisis de la consultoría Forecastim reportó que esta situación repercutirá directamente en la economía nacional.

POR DIANA SARMIENTO

Un análisis de la consultoría Forecastim reportó que esta situación repercutirá directamente en la economía nacional.

El martes pasado el gobierno federal y la iniciativa privada dieron a conocer el presupuesto para el primer paquete del Acuerdo Nacional de Inversión en Infraestructura; el cual, enlista 147 proyectos con una inversión de 859 mil millones de pesos que correrán a cargo del sector privado y se espera una derrama de 413 mil 300 millones de pesos para proyectos de turismo, telecomunicaciones, transporte, agua y saneamiento.

Ante esto, la firma de análisis y consultoría, Forecastim, reportó que si se concreta la derrama habrá efectos en el mismo año, primero con el alza en el PIB de las obras civiles y segundo repercutirá directamente en la economía nacional. Como resultado de la derrama prevista, según el análisis de la firma, se espera que el PIB de las obras de ingeniería civil crezcan 4% anual en 2020 tomando en cuenta solo la inversión privada, si agregamos las inversiones de energía, la cifra podría superar el 5 por ciento.

"En relación al PIB de Obras de Ingeniería Civil –infraestructura- estimamos que el valor de producción en 2019 será de alrededor de 207 mil millones de pesos reales, una disminución de (-) 4.4% en relación a 2018, sector que mantiene un ciclo de crisis desde 2014", detalla el análisis.

Si el PIB crece 1.5% en 2020, el 22% será por efecto indirecto de la inversión en infraestructura. La cifra oficial para el próximo año es entre 1.5 y 2.5 por ciento.

Analistas de HR Rating y Forecastim auguran cambios en la tendencia de la industria hacia finales de año; la política fiscal puede dar un giro con el objetivo de reactivar la inversión física presupuestaria para el sector comunicaciones y transportes.